

## **JUFEJUS: Formosa será sede de una reunión de ministros de la región NEA**

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 26 Mayo 2022 10:48

---

Ministros de Superiores Tribunales de la región NEA que integran la Junta Federal de Cortes (JUFEJUS) se reunirán este lunes en esta capital para analizar y debatir importantes temas vinculados al quehacer judicial.

El encuentro será a las 10.30 en el aula principal que tiene la Escuela Judicial en el sexto piso del Edificio de Tribunales, en calle San Martín 641.

Participarán de la reunión los ministros de las provincias de Chaco, Emilia María Valle, Rolando Toledo, Alberto Modi, Iride Grillo y Víctor del Río; de Corrientes, Fernando Augusto Niz, de Misiones Jorge Antonio Rojas y Cristina Irene Leiva y de Formosa Ricardo Alberto Cabrera, Eduardo Hang, Ariel Coll, Guillermo Alucín y Marcos Quinteros.

Durante la cumbre regional de ministros se analizarán cuestiones relacionadas con los programas de capacitación que están en marcha y las futuras líneas de acción a trazar en esta temática, como así también la importancia de comenzar a trabajar en la posible conformación de un foro regional más amplio denominado norte grande, que incluya al NEA y al NOA, en virtud de los intereses y realidades afines que tienen las provincias de esta región del país.

La reunión tiene vital importancia para los poderes judiciales de la región, fundamentalmente por la participación y posicionamiento que tiene actualmente el NEA dentro de la Junta Federal de Cortes. En efecto, la vicepresidenta de la JUFEJUS, Emilia María Valle es presidenta del STJ de Chaco, el secretario Ariel Gustavo Coll, es ministro de Formosa, Fernando Niz de Corrientes preside la Comisión de Acceso a Justicia, quien recientemente estuvo reunido con el ministro de Justicia de la Nación y Guillermo Horacio Alucín, ministro de Formosa, es presidente del bloque de la región NEA. Asimismo, el ministro del STJ de Corrientes, Luis Eduardo Rey Vázquez, integrará próximamente el Instituto REFLEJAR de la Junta Federal por la región NEA.

“Es un orgullo para la región por el lugar de preponderancia que hoy por hoy ocupa el NEA en el seno de la Junta Federal de Cortes”, destacó el doctor Alucín al referirse al encuentro del próximo lunes, al que asignó una importancia superlativa porque será una oportunidad propicia para avanzar en la conformación de un bloque más amplio a partir de la integración de la región NOA, sobre la base de los intereses comunes que hay entre ambas regiones, como así también la vinculación y los problemas de interés general que relacionan a ambos sectores, sin olvidar la posición geográfica estratégica que se tiene, no solo dentro del país sino en el contexto regional con los países vecinos.